



Rechaza que se defiende al exjugador

Góber: que procesos de Blanco y Carmona sigan

LA MANDATARIA de Morelos asegura que el exfiscal usa el chantaje y victimización para presionar; señala que nunca tuvieron pláticas para abordar faltas durante su administración

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

La gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, rechazó que la destitución de Uriel Carmona como fiscal del estado sea para defender al exmandatario Cuauhtémoc Blanco Bravo; además, se pronunció en contra de la impunidad en la entidad y dio voto para la continuación de los procesos “que se tengan que seguir” por parte de los órganos de justicia sobre las acusaciones entre ambos.

González Saravia habló sobre el nombramiento del nuevo fiscal morelense, Edgar Maldonado Ceballos, exconsejero jurídico de la presente administración y aprovechó para desmentir que haya brindado algún modo de protección a Cuauhtémoc Blanco, como lo mencionó Carmona.

**EL
DATO**

LA GOBERNADORA

negó que la destitución de Carmona se debió a que el fiscal pidió al Congreso federal el desafuero de Cuauhtémoc Blanco Bravo.

“Es completamente falso. El fiscal se sintió atrapado cuando supo que nosotros íbamos a tener mayoría en el Congreso, y eso fue un salvavidas que trató de usar él, una forma de presionar, porque esta denuncia la tenía desde el 2023. Su obligación era haber hecho esa denuncia desde entonces y siempre la usó como una forma de chantaje”, aseguró la gobernadora.

La mandataria estatal subrayó que el chantaje y victimización se evidenció cuando volvió a utilizar la denuncia contra el exgobernador morelense por presunto abuso sexual, que no sólo no es nueva —porque data de 2024— sino que no la judicializó en tiempo y en forma.

“Fue una forma de presionar, es muy su estilo también; su obligación era haber hecho esa denuncia desde entonces. Creo que fue un acto desesperado de su parte en lugar de un acto de justicia”, dijo González Saravia.

Al ser cuestionada sobre si se interpondrán denuncias penales contra el exfiscal por las faltas cometidas al permanecer en el cargo sin cumplir los requisitos de ley, la gobernadora respondió que ella no ha sostenido plática alguna con él para tales fines.

“Con el exfiscal yo no he tenido ninguna plática, relación, nada que no sea solamente encontrarnos de vez en cuando en las mesas de seguridad y hablar sobre esos temas concretos que están sucediendo en el estado. No hemos mantenido ni pláticas ni nada; como yo digo, no hay impunidad (ni para Carmona ni para Blanco Bravo), para nosotros los procesos que se tengan que seguir, que se sigan, y que sea la justicia y que sean los órganos de justicia quienes lo determinen en ambos casos”, señaló.

Además, declaró que la destitución de Carmona era importante para tener una fiscalía que actuara de manera coor-

dinada con el gobierno estatal y fuerzas de seguridad ante un “desgaste muy importante por las denuncias que él tenía a nivel federal”.

La gobernadora de Morelos enfatizó que mantener a Carmona como fiscal no era una buena imagen para el estado, por lo que decidió proponerle al Congreso removerlo y presentar una terna, de la que resultó vencedor Edgar Ceballos Maldonado, su consejero jurídico.

“Nosotros siempre vamos a estar del lado de la justicia y sobre todo del lado de la justicia de las mujeres. Yo no voy a proteger a nadie. Es una tarea de la Fiscalía y cuando la justicia siga su curso nosotros vamos a responder”, dijo González Saravia Calderón en conferencia de prensa.



SE SINTIÓ
atrapado
cuando supo que
nosotros íbamos a
tener mayoría en el
Congreso, y eso fue
un salvavidas que
trató de usar él, una
forma de presionar”

**MARGARITA
GONZÁLEZ
SARAVIA**
Governadora de
Morelos

LA MANDATARIA
Margarita
González
Saravia, ayer, en
conferencia de
prensa.

Foto: Cuartoscuro